
Der Kreisausschuss stellt fest, dass 
 

1. der Anregung, die RWE-Aktien zu veräußern, durch den entsprechenden 
Grundsatzbeschluss des Kreistages vom 17.12.2018 im Rahmen der 
Haushaltsberatungen sowie 

2. der Anregung, den Klimaschutz inhaltlich zu diskutieren, durch zahlreiche 
Debatten seit dem Klimaschutz-Grundsatzbeschluss 2011 des Kreistages in den 
Gremien, insbesondere im Fachausschuss 

 
bereits Rechnung getragen worden ist und sich die Anregungen damit erledigt haben. 
 
 


	Beschluß

